
 
                                                                  

運動会大成功！本当によく頑張りました！！ 
スローガン 「笑勝勢～笑って勝って一位を目指せ！～」 

９月１８日（水）第３６回港中運動会が行われました。当日は残暑厳しい中でしたが、どの団も一致団結し

て競技や応援合戦に取り組み、熱戦が繰り広げられました。また、委員会や部活動ごとの仕事に責任をも

って役割を果たし、仲間を一生懸命応援する様子、互いの健闘をたたえ拍手を送る姿など、皆さん一人ひ

とりの思いが運動会を大成功に導いてくれたのだと思います。来年の運動会は、皆さんが中心となって、

１・２年生を引っ張っていく番です。今回の運動会で３年生や応援リーダーの姿から、いろいろなことを学ん

だのではないでしょうか。これからの学校生活で活かしていってほしいと思います。 

 

【結果】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

応援リーダーの皆さんは、この運動会のために夏休みから練習に参加し、放課後も暑い中、また新

人戦を控えている中で応援合戦の練習に励んでいました。全体練習では、１・３年生の応援リーダー

と協力しながら、クラスのみんなに応援歌やダンスを教えてくれました。また、競技中も率先して、

団を盛り上げてくれました。応援リーダーの皆さん、本当に今までありがとうございました！                     

  

 

 

２年学年だより  No. ５ 

令和６年９月２６日（木） 

金沢市立港中学校２年 

  

 
  

総合優勝 赤団（3 組・４組） 総合準優勝 黄団（1 組） 総合 3 位 青団（2 組） 
応援の部 最優秀賞 黄団（1 組） 優秀賞 赤団（3 組・４組）・青団（2 組） 
 

１組（黄団） 原  智哉さん 山本 理平さん  安部 帆乃香さん 香川 莉那さん 

２組（青団） 林  飛翔さん 平野 瑛都さん  岡田 希さん   宮本 陽愛さん 

３組（赤団） 北山 和弥さん 吉川 颯乙さん  須田 結月さん  松本 萌愛さん 

４組（赤団） 寺分 紘聖さん 水上 匠さん   稲田 朱里さん  由田 光凰さん 

 

 

   



運動会を振り返って （生徒の感想より一部抜粋）                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                                                     

後期生徒会役員決まる 
 運動会と同時進行で、後期生徒会役員選挙の準備が進められていました。今回は立候補者の人数

が定数だったため、選挙は行わず、全校生徒の前での所信表明をもって決定しました。３年生引退

後、初めて２年生が中心となって学校行事や日々の生徒会活動を運営していくこととなります。後

期執行部の皆さんは、これまでのクラスでのリーダー経験などを活かし、頑張ってください。また、

これまで前期生徒会会計を務めた菅谷さん、野村さん、お疲れさま 

でした。野村さんは、引き続き二期目も頑張ってください！ 

                                

 

 

 

                                    あいさつ運動をする後期執行部 

  

職場体験にむけて保護者の皆様へお願い 

  ２年生では１０月８日（火）～１０日（木）に行われる職場体験に向けて、準備を進めていま

す。学校では生徒が希望する職種の調査と、保護者様にご回答いただいた交通手段の調査をもと

に、事業所を決定しました。夏休み明けに、それぞれの体験先の事業所を発表後、事業所ごとに

分かれて、仕事の内容や持ち物などを確認しました。また、職場体験当日の自宅から職場までの

交通手段を家の人と相談して考えてくるように伝えました。万が一、まだお子様から体験先事業

所を確認されていないようでしたら、ご確認をお願い致します。９月３０日（月）に再度事業所

ごとに集まり、それぞれの交通手段を確認する予定ですので、その日までお子様と事業所までの

行き方を確認していただくようお願い致します。行き先によって、多少交通の便の悪いところも

あり、保護者様に送迎のご負担をおかけする場合もありますが、ご協力をよろしくお願い致しま

す。また、昼食が必要かどうかも事業所ごとに異なりますので、お子様に確認されて、準備をお

願い致します。 

自分が出る競技を全力でできたのでよかっ

たです。学年種目では練習やリハーサルと同

じように１位で終われたのでよかったです。

応援も練習のときよりも声が出せて、振りも

しっかりできたし、最優秀賞を取ることがで

きたのでよかったです。総合優勝はできなか

ったけど、全員で協力して楽しむことができ

ました。     （１組 荒井 生稀さん） 

 僕は、今回の運動会で、僕たちのクラスは

今までで一番心が一つになっていたと感じ

ました。大玉転がしは、練習よりも一人一人

が声を出して応援していたし、綱引きではお

互いに声を出しながら、綱を引っ張っていま

した。このクラスでよかったと思いました。 
（２組 下平 歩叶さん） 

最初にできなかった応援などでも、練習を

重ねるごとにみんな声を出して、振り付けも

覚えていて、このクラスや学年にはこういう

努力をして成長する力があるんだなと思っ

た。そんな中で自分も少しでも力を出すこと

ができて良かった。（４組 山岸 穂高さん） 

 大玉転がしでは、練習のときには他の団と

大きくタイムを離されていたけど、本番でみ

んなが団結して２位を取ることができたのが

とても嬉しかったです。委員会の仕事で本部

にいたときも、赤団の大きな声援が聞こえて

きて、すごく盛り上がっていたのが印象的で

した。      （３組 宮本 悠衣さん） 

 

後期生徒会役員の皆さん 

生徒会長  ２組 野村 伯人さん 

副会長 １組 紺嶋 祐冴さん ３組 松本 萌愛さん 

書記  １組 藪下 怜大さん ４組 勅使河原 玲花さん 


